



チーム佐川 監督メッセージ

No.41

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「どんどこ！巨大紙相撲 桜座場所」

3月4日、どんどこ！巨大紙相撲 桜座場所を開催しました。このアートプロジェクトは、地域おこし協力隊のアートユニットKOSUGE1-16(土谷享・車田智志乃)がこれまで全国各地でたくさん開催してきた、住民参加型のイベントです。町内5地区でそれぞれ、住民の皆さんが段ボールを加工してお相撲さんを作るところから始めました。みんなでイメージをふくらませ、絵を描き、色を塗り、笑いながら作っている様子は、大人も童心にかえって楽しんでいるようでした。完成したお相撲さん同士、稽古の取組みも行い、巡業を

行っているようでした。本場所としての桜座場所では、屋根つきの立派な土俵も出現し、本番さながらの大相撲のように、たくさんの観客も一緒になって大いに盛り上がりました。優勝決定の取組みが終わった時には、会場から座布団も飛んできて、「危険ですので座布団は投げないで下さい～」との場内アナウンスも入りました。桜座の楽しみ方として、新しい発見をした、とても楽しい一日でした。土谷さん、車田さん、関係者の皆さんありがとうございました。

チーム佐川 監督 堀見和道 (町長)

〇月〇日 晴れ 涼 堀見和道

